

Ressort: Entertainment

Heino Ferch ist enttäuscht vom heutigen Europa

Berlin, 20.04.2016, 11:06 Uhr

GDN - Der Schauspieler Heino Ferch ist enttäuscht vom heutigen Europa: "Die politische Situation in Europa ist für mich ein real gewordenen Alptraum", so Ferch im "Zeit Magazin". Während des Schauspiel-Studiums in Salzburg habe er erlebt, dass "Europa begann, eins zu werden".

Heute sei das Sicherheitsbedürfnis so groß, dass viele Freiheiten aufgegeben würden, so der Schauspieler: "Das empfinde ich als enormen Rückschritt und Distanzierung vom europäischen Gedanken." Die Anschläge in Brüssel und Paris machten ihn "fassungslos", so Ferch weiter: "Ich wünschte, dieser Alptraum hätte bald ein Ende."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-71224/heino-ferch-ist-enttaeuscht-vom-heutigen-europa.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com